



Moody's rebaja nota global de Pemex

Reuters

Moody's Investors Service dijo el martes que rebajó la calificación crediticia global de la estatal Petróleos Mexicanos (Pemex) en moneda local y extranjera, a 'Baa1' desde 'A3', debido a que ha abultado su deuda sin lograr un aumento sustantivo en su eficiencia operativa.

Según la agencia, en los últimos tres años Pemex ha aumentado su deuda para el pago de impuestos, derechos y otros gastos de capital, en medio de la caída de los precios globales del crudo.

“Moody's considera que los indicadores crediticios de Pemex se deteriorarán aún más en el corto a mediano plazo debido a que los precios del petróleo continúan deprimidos, la producción continúa cayendo, los impuestos permanecen altos, y las necesidades de inversión de la compañía son financiadas con deuda”, señaló Nymia Almeida, de la calificadora.

Moody's confirmó las calificaciones en escala nacional de 'Aaa.mx' y 'MX-1', y cambió la perspectiva de todas las calificaciones a negativa.

La petrolera estatal dijo en un comunicado por separado que anticipaba la rebaja de Moody's desde el 25 de agosto pero aseguró que con la reforma energética, que abrió la inversión privada en el sector, será posible seguir ejecutando acciones para mejorar la estructura de capital de la empresa.

“En respuesta a la situación del entorno mundial, Pemex inició desde el año pasado un amplio proceso de análisis y ejecución de opciones a fin de mejorar su salud financiera”, dijo la empresa.

Moody's estima que la producción petrolera de Pemex bajará 6.0% en 2015 y 3.0% en 2016.